

# Der Papst schreibt über das Opus Dei

Johannes Paul II. über die Errichtung der Personalprälatur und den hl. Josemaria

08.06.2004

Dass der Papst das Opus Dei schätzt, ist bekannt. Im gerade auf deutsch erschienenen zweiten Band seiner Autobiografie "Auf, lasst uns gehen!" erwähnt der Heilige Vater im Kapitel über die Laien kurz das Opus Dei: "Ich stand auch einigen neuen Initiativen zur Seite, in denen ich den

Atem des Geistes Gottes spürte. ... Ebenso war es mit dem Opus Dei, das ich 1982 als Personalprälatur errichtete. ... Im Oktober 2002 hatte ich die Freude, Josemaría Escrivá de Balaguer, den Gründer des Opus Dei, einen eifrigen Priester und Apostel der Laien für die neuen Zeiten, ins Register der Heiligen einzutragen."

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/der-papst-schreibt-uber-das-opus-dei/> (22.02.2026)